

Obésité : débat sur un médicament en vente libre

C'est contre l'avis des autorités sanitaires françaises que l'Alli, «premier médicament sans ordonnance contre le surpoids et l'obésité», dicit son fabricant, GlaxoSmithKline, vient d'obtenir une autorisation de mise sur le marché (AMM) européen.

L'association Allegro Fortissimo s'inquiète aussi de l'absence de contrôle médical. Or la population cible de l'Alli est potentiellement nombreuse. En France, près d'un adulte sur deux est en surpoids ou obèse, soit 24 millions de personnes. «Qu'est-ce qui va empêcher le consommateur de prendre six pilules par jour au lieu de trois pour avoir plus d'effets

Suite et source => lefigaro

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 3 février 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9238-obesite-debat-medicament-en-vente-libre.html>